

Dégazage sauvage : les plages rouvrent, l'enquête se poursuit

Hier, les prélevements réalisés sur la plupart des plages de l'Extrême-Sud étaient positifs et ont permis la réouverture de l'ensemble des plages de Porto-Vecchio. La commune de Bonifacio a quant à elle porté plainte contre X pour le préjudice subi sur l'environnement et l'économie



Les opérations de dépollution se sont poursuivies hier sur les plages bonifaciennes qui devraient rouvrir aujourd'hui. O.A.



Un barrage filtrant comme celui installé avant-hier à Sant'Anna, a été mis en place hier à l'entrée de l'étang de Balistra.

Après 48 heures de fermeture et suite à l'épisode de pollution aux hydrocarbures qui touche la côte est de la Corse depuis samedi, la majorité des plages porto-vecchianaises - à l'exception de celle de Porto-Vecchio - sont de nouveau accessibles au public depuis hier matin, tout comme celles de Sainte-Lucie

de Porto-Vecchio, de Levie et de Cuccia.

Du côté de Bonifacio, les opérations de nettoyage se sont poursuivies hier tout au long de la journée. Un nouveau barrage filtrant a aussi été installé pour protéger l'étang de Balistra, une zone sensible et protégée. La Sécurité civile de Corse, les sapeurs-pompiers de Bonifacio et les membres de la réserve naturelle des Bouches de Bonifacio étaient mobilisés au côté des

équipes communales pour récupérer les particules d'hydrocarbures déposées par le courant sur les plages de Balistra, Bonifacio, Sant'Anna et Mastra.